
a lp i ne  l i f e  de s i r e  w i t h  s un  i n  you r  hea r t  

alpine lebens lust mit sonne im herzen



stefan
Hotel Stefan

Giggijochbahn

Ankommen, wohlfühlen und vom ersten Augenblick an Zuhause sein! Mit 
viel Liebe zum Detail verbinden sich stilvolle Eleganz mit Tiroler Flair und 
familiärer Gastfreundschaft. Die einzigartige Lage, direkt im Zentrum, neben 
der Giggijochbahn, ist der optimale Ausgangspunkt ...

Arrive, feel good and be warmly welcome from the first moment. 

With love for the detail, stylish elegance is combined with Tyrolean 

flair and informal hospitality. Situated in the centre, directly next to 

the “Giggijoch” gondola, this is the ideal starting point ... 

r i g h t  i n  t h e  m idd l e  and  up  on  t op  i n  a  t r i c e 

mit tendr in und schnel l  ganz oben

40er Jahre

 Heute



genießen

Einen geselligen Aperitif auf unserer Sonnenterrasse, romantische Abende bei  
einem Glas Wein oder einen edlen Tropfen in fröhl icher Runde an unserer  
Hausbar - ganz wie Sie es möchten. Gerne verwöhnen wir Sie mit hausge-
machten Naschereien und kulinarischen Gaumenfreuden. 

An enjoyable aperi t i f at our sun terrace, romantic evenings 

accompanied by a glass of wine or an after dinner drink among 

friends at the hotel bar – it’s up to you. With pleasure we pamper 

you with homemade sweets and culinary delicacies.

p l e a s u r e  h o l i d a y s  f o r  g o u r m e t s

genussfer ien für fe inschmecker



träumen

Raum und Zeit zum Träumen. Harmonische Farben, liebevolle Details und 
zeitgemäßer Komfort mit Charme sorgen für erholsame Ferien. Nach einer 
entspannten Nacht starten Sie mit einem reichhaltigen und leckeren Früh-
stücksbuffet in den neuen Tag.

Space and time for dreams. Harmonious colours, affectionate 

details and contemporary comfort with charm make sure you will 

enjoy your vacation. After a restful night you will start into the new 

day with a rich and delicious breakfast buffet.

t i m e  f o r  h o l i d a y  d r e a m s  i n  t h e  “ s t e f a n ”

ze i t  für fer ien(t) räume im „s tefan“



relaxen

Entfliehen Sie dem Alltag und genießen Sie Luxus durch Wellness in seiner 
schönsten Form. Lassen Sie sich fallen, tanken Sie Energie für die nächsten 
Höhenflüge in Ihrem Leben und nehmen Sie sich Zeit. Fühlen Sie sich fit,  
gesund und einfach gut - FEEL GOOD! In unserem Wohlfühlbereich mit viel-
fältigem Angebot finden Sie zurück zur inneren Ruhe, um Körper, Geist und 
Seele in Einklang zu bringen.

Escape from the daily routine and allow yourself the luxury of 

wellness in its most beautiful way. Relax, recharge your batteries 

for the next adventure in your life and take a time out. Be fit, 

healthy and just feel comfortable – FEEL GOOD! In our wellness 

area with diverse offers you will win back your ease to harmonise 

body, mind and soul. 

e n j o y  t h e  m o m e n t

genießen s ie den augenbl ick



erleben
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SKITUNNEL
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GLETSCHER
STADION

Hochsölden
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SÖLDEN 1377 m
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      3058 m
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Ötztaler Ache

Rechenau

Kaisers

Hainbach
Rainstadl

Mahpuit

Grünwald

Arzt

FREIZEIT-ARENA
Hallenbad

RettenbachPostamt

Plödern
See

Ausserwald

Innerwald

Unterwald

Ausserwindau

Landeplatz

Mittelwindau

Wohlfahrt

Innere Windau

Pitze

Platte

Hof

Abzweigung
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Eislaufplatz

Apotheke
Gemeinde

Funpark
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Das Ötztal, Lebensraum und Urlaubswelt. Erleben Sie die Kraftquellen der Berge 
und die Inspiration unserer Natur. Entdecken Sie das Einzigartige unserer wunder- 
schönen Region und spüren Sie es hautnah ... Sommer und Winter - im  
„Stefan“ ein Erlebnis der Extraklasse! Ein weiteres Highlight ist der Aqua Dome, 
die Tirol Therme Längenfeld - ca. 12 km entfernt.

The Ötztal, biosphere and holiday world. Experience the power sources of 

the mountains and the inspiration of our nature. Discover the uniqueness 

of our wonderful region and feel it close ... Summer and winter - in the 

“Stefan” an experience in a class of its own! Another highlight is “Aqua 

Dome”, the thermal spa in Längenfeld, approx. 12 km apart.

n a t u r e  -  e n e r g y  o f  l i f e

natur  -  energ ie fürs leben

 DIE ÖTZTAL CARD - Ihre Erlebniskarte
              .. . von 670 bis über 3.000 Höhenmeter mit nur einer Karte!
       Über 40 Freizeiteinrichtungen inklusive ...



HOTEL STEFAN . Barbara Falkner . Dorfstrasse 50 . 6450 Sölden . Ötztal - Tirol  
T: +43 (0) 5254 2237 . F: +43 (0) 5254 2237-25 . M: info@hotel-stefan.at

www.ho te l - s te fan .a t
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